

合併協議会だより

発行・編集 / 相模原・津久井地域合併協議会 〒229-0036 神奈川県相模原市富士見6-6-23 けやき会館3階 ☎042-769-8206 ホームページ <http://www.st-gappei.jp>

第2回合併協議会を開催 具体的な協議がスタート

新市役所の位置は現在の相模原市役所
期日は平成18年3月31日までを目標
合併の方式と新市の名称は継続協議

5月30日(日)午後2時 今後合併協議会として協議
から、城山町立公民館大会 していく事項について提案
議室において、第2回相模 された後、合併の方式や期
原・津久井地域合併協議会 日、新市の名称や事務所(市
が開催されました。 役所本庁舎)の位置など、
今回の合併協議会では、 合併の「基本4項目」と言



第2回まちづくりの将来ビジョン検討委員会でのグループ別討議

われる重要な内容について
具体的な提案がされ、各委
員からは活発な意見が出さ
れました。

この結果、新市役所の位
置は現在の相模原市役所と
すること、合併の期日は平
成18年3月31日までを目標
とすることが決まりました。

合併の方式(編入合併か、
新設合併か)と新市の名称
については、さらに協議を
重ねる必要があるため、継
続して協議することになり
ました(提案内容と委員か
らの主な発言・質疑、及び
協議結果の詳細については
2面に記載してあります)。

まちづくりの将来 ビジョン検討委員会も 進行中

合併後のまちづくりの將
来ビジョンを検討するため
に設けられている「まちづ

くりの将来ビジョン検討委
員会」の第2回委員会が5
月21日(金)に、第3回委
員会が6月12日(土)に、
第4回委員会が6月23日
(水)に開催されました。
グループ別の討議や、タウ
ンウォッシングなど、活発
な活動が行われています(活
動の詳細は、3面に記載し
てあります)。

議員の定数等に関する 検討委員会がスタート

合併後の新市における議
員の定数などについて検討
するために設けられている
「議員の定数等に関する検
討委員会」の第1回委員会
が6月4日(金)に開催さ
れました。委員会では、今
後の検討事項や検討スケジ
ュールなどが決まりました。
(詳細は4面に記載してあ
ります)

合併重点支援地域に指定されました

相模原市・城山町・津久井町・相模湖町が、6月11日付
けで、神奈川県知事から合併重点支援地域に指定されまし
た。

合併重点支援地域とは、任意協議会の設置など合併に向
けた検討などが進められている地域について、知事が関係
市町村の意見を聴いて指定を行い、その地域における取組
や検討を支援し、着実な協議の進展を図ろうとするもの
です。

神奈川県内では、昨年6月1日付けで真鶴町、湯河原町
が指定されており、今回の指定は、この2町に続いて2例
目となります。

合併重点支援地域に指定されたことに伴い、県の支援の
一環として、1市3町からの要請を踏まえ、同日付けで、
県職員1名が相模原・津久井地域合併協議会事務局へ派遣
されました。

シリーズQ&A

合併Q&A②

町はなくなるの？

さつき、おばあちゃんに
電話して、もし、ぼくの
市といっしょになったら、う
れしい？って聞いたんだ。
そしたら、生まれ育った町
も役場もみんな無くなっちゃう
うって、ちょっとさびしそ
うだったよ。

なんかぼくまでさびしくな
っちゃうたよ。

そうねえ、津久井の人た
ちは不安でしょうね。

おばあちゃんも役場じゃな
くて、市役所まで来るんじゃ
大変になるわね。

ちょっと、おかあさん、
合併したからといって、
地域そのものがなくなるわけ
ではありませんし、役場が行
う住民サービスは、新しい事
務所に引き継がれるのが普通
なんです。

合併協議会では、住民生活
に大きな影響がないよう、合
併後の事業や役所の体制につ
いて協議がされますので、窓
口の職員が激減したりするこ
とはないんですよ。

もちろん、長い間つちかわ
れた文化、歴史、伝統といっ
たものも、無くなることはな
いんですよ。

よかった、おばあちゃん
安心するね。



新しい市の名前は？

そう言えば、おとうさん
の生まれた町が合併した
時、町の名前が変わった
って聞いたね。

相模原市はきっとそのま
まよ。

まだ、相模原市がそのま
まと決まったわけではな
いんですよ。

市の名前は、合併する方式
と大きな関わりがあり、新設
合併といつて、合併と同時に
前の市町村が変わって、新し
い市町村ができるという方式
の場合は、前の市町村は無く
なりますので、市町村名が
変わることが多いです。

もう一つの方式は編入合併
といつて、編入する市町村が
そのまま継続して、その他の
市町村がそこに編入されると
いうものです。人口規模など
に大きな差がある場合には、
よく選ばれる方式で、市の名
前はそのままになることがほ
んどですが、変えることも
できるんですよ。

え、ということでは、相模
原市の名前が変わること
もあるのかしら、去年やっと
パソコンで、年賀状の住所登
録をしたばかりなのに。

市の名前が変わるとい
うことは、多くの住民にと
って大変な問題だと思いま
す。

だからこそ、協議会では慎
重に協議して決めるようにし
ているんですよ。

みんなにとって大事なこ
とは、よく考えて決める
ってことね。

おばあちゃんに、心配ない
よって言うてあげないかね。